

Mantan Kekasih Mario Dandy akan Diperiksa Terkait Kasus Penganiayaan terhadap David

JAKARTA (IM) - Penyidik Ditreskrim Polda Metro Jaya akan memeriksa empat orang saksi terkait kasus penganiayaan yang dilakukan oleh Mario Dandy (20), terhadap anak petinggi GP Ansor, David Ozora (17).

Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Trunoyudo Wisnu Andiko menyebutkan, dari empat saksi yang akan diperiksa ITU, salah satunya Anastasia Pretya Amanda (APA).

"Iya (APA) masuk dari bagian itu, tiga (saksi) di antaranya anak," kata Trunoyudo kepada wartawan, Rabu (15/3).

Trunoyudo tidak memberikan secara rinci, terkait kapan siapa saksi selain APA yang akan diperiksa. Akan tetapi, kata dia, pemeriksaan itu akan dilakukan dengan kolaborasi profesi sesuai aturan yang berlaku.

"Di antaranya saksi ini juga ada yang merupakan anak yang berhadapan dengan hukum sebagai saksi. Maka dengan demikian, penyidik juga melakukan analisa dan evaluasi," ujarnya.

"Namun yakinlah penyidik dengan adanya kolaborasi profesi ini masih melakukan serangkaian penyidikan secara prosedural dengan mengacu pada UU Perlindungan Anak kemudian sistem peradilan anak dan ditambah lagi dengan kitab UU hukum acara pidana," katanya.

Polda Metro Jaya telah menggelar rekonstruksi kasus penganiayaan yang dilakukan Mario Dandy Satrio terhadap David, anak pengurus GP Ansor. Setidaknya ada 40 adegan diperagakan dalam rekonstruksi yang digelar di Kompleks Green Permata Residence, Pesanggrahan, Jakarta Selatan pada Jumat (10/3) lalu.

"Dari 37 adegan yang kita siapkan, tadi berkembang menjadi 40 adegan. Adegan ke-40 terbagi menjadi dua karena angelnnya berbeda, 40 A dan 40 B," ungkap Dirreskrim Polda Metro Jaya, Kombes Hengky Haryadi pada wartawan, Jumat (10/3).

Dari 37 reka adegan yang direncanakan polisi, ternyata ada sejumlah adegan tambahan. Adapun adegan tambahan diperoleh penyidik dari saksi-saksi yang turut melakukan adegan rekonstruksi tersebut.

"Ini salah satu fungsi dari rekonstruksi. Salah satu saksi mengatakan ada beberapa adegan yang belum kita terima," tuturnya.

Penahanan AG Diperpanjang

Masa penahanan AG (15), pacar Mario Dandy, dipernpanjang oleh pihak kepolisian. AG jadi tersangka dalam kasus penganiayaan Mario terhadap David Ozora.

Trunoyudo mengatakan, masa penahanan AG diperpanjang 8 hari di Lembaga Penyelenggara Kesejahteraan Sosial (LPKS), sejak ditahan pada Rabu 8 Maret 2023.

"Iya sesuai undang-undang kita perpanjang," kata Trunoyudo.

Selain AG, pihak Polda Metro Jaya juga memperpanjang masa penahanan tersangka Mario Dandy dan Shane Lukas yang telah terlebih dahulu ditahan di Rumah Tahanan Polda Metro Jaya.

Mario Dandy Satrio sudah ditahan sejak Senin (22/2), usai ditetapkan sebagai tersangka kasus penganiayaan berat terhadap David Ozora. Sedangkan untuk Shane Lukas dilakukan penahanan usai di tetapkan tersangka pada Jumat (24/3). • lus

FOTO: ANTARA



KASUS PEREDARAN NARKOTIKA JARINGAN INTERNASIONAL

Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Trunoyudo Wisnu Andikobersama Dirresnarkoba Polda Metro Jaya Kombes Pol Mukti Juharsa, Kepala Kantor Bea Cukai Soekarno-Hatta, Gatot Sugeng Wibowo, Wadirresnarkoba Polda Metro Jaya AKBP Dony Alexander menunjukkan barang bukti saat pengungkapan tindak pidana narkotika jaringan internasional di Ditresnarkoba, Polda Metro Jaya, Jakarta, Rabu (15/3). Ditresnarkoba Polda Metro Jaya bekerja sama Bea Cukai Bandara Soekarno Hatta menggagalkan penyelundupan narkotika dengan modus dalam kemasan shampo, ditelan (swallowed) dan berupa paket kiriman yaitu kokain cair (2 liter), 9 paket sabu-sabu dalam kain renda India (1.042 gram) dan 64 kapsul sabu-sabu (1.072 gram) serta menangkap enam tersangka yang empat di antaranya warga negara asing.

Polri Gandeng Kemendag dan Bea Cukai untuk Cegah Bisnis Pakaian Bekas Impor

Pakaian bekas dilarang diimpor karena berdampak buruk bagi ekonomi domestik terutama UMKM, dan buruk juga untuk kesehatan penggunanya.

JAKARTA (IM) - Polri bersama Kementerian Perdagangan (Kemendag) dan Bea Cukai, untuk mencegah bisnis pakaian bekas impor.

"Polri bersama Kementerian Perdagangan dan Ditjen Bea Cukai dalam mencegah bisnis pakaian bekas impor," kata Karo Penmas Divisi Humas Polri, Brigjen Ahmad Ramadhan kepada wartawan,

Jakarta, Rabu (15/3).

Dalam hal itu, Ramadhan memastikan, Polri siap untuk bekerja sama, bersinergi dengan stakeholder terkait yaitu Kementerian Perdagangan dan Bea Cukai.

Bareskrim Polri sudah berkoordinasi dengan pihak terkait untuk mencegah bisnis pakaian bekas impor tersebut. "Upaya ini tentu akan me-

nyesuaikan dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku," ucap Ramadhan.

Sebagai informasi, Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan memastikan pemerintah melarang bisnis baju bekas impor yang masuk ke Indonesia dari luar negeri, seperti thrifting.

Jika masih nekat, pihaknya langsung akan melakukan penyitaan dan dibasmi. Meski demikian, Mendag mengakui masih ada kendala karena pintu masuknya banyak sekali, tidak hanya di pulau Jawa, ada di pulau Sumatra dan Sulawesi, sehingga menurutnya diperlukan kerja sama dengan

masyarakat.

Pakaian bekas sendiri merupakan barang yang dilarang diimpor berdasarkan Peraturan Menteri Perdagangan Nomor 18 Tahun 2021 sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Menteri Perdagangan Nomor 40 Tahun 2022 tentang Perubahan Atas Peraturan Menteri Perdagangan Nomor 18 Tahun 2021 Tentang Barang Dilarang Ekspor dan Barang

Dilarang Impor.

"Sangat mengganggu, yang namanya impor pakaian bekas mengganggu, sangat mengganggu industri dalam negeri kita," kata Presiden Jokowi, Rabu (15/3).

Pemerintah menyebutkan pakaian bekas dilarang diimpor karena berdampak buruk bagi ekonomi domestik terutama UMKM, dan buruk juga untuk kesehatan penggunanya. • lus

Polresta Jambi Hentikan Kasus Mama Muda Mengaku Diperkosa 8 Bocah, Ini Alasannya

JAMBI (IM) - Setelah melakukan penyelidikan dan memeriksa sejumlah saksi, akhirnya Polresta Jambi menghentikan kasus mama muda Yunita Sari (YS) yang mengaku diperkosa 8 orang anak-anak.

"Dari gelar perkara yang diadakan di Polda Jambi, Senin lalu, tidak ditemukan unsur perkosaan. Jadi kasus laporan Yunita Sari kita hentikan," ujar Kapolresta Jambi, Kombes Pol Eko Wahyudi, Rabu (15/3).

"Laporan tersebut bukan tergolong laporan palsu, saat itu dia melaporkan adanya perkosaan terhadap terlapor yang delapan orang anak tersebut," kata menambahkan.

Dari proses penyelidikan dan gelar perkara, pihak penyidik menyimpulkan kasus ini bukan perkosaan.

"Hasilnya tidak ditemu-

kan adanya tindak pidana perkosaan. Jadi kasus atas pelapor YS ini kita hentikan," tegas Eko.

Sebelumnya, penyidik Polresta Jambi sudah memeriksa 8 orang saksi termasuk meminta keterangan saksi ahli.

"Dari hasil pemeriksaan tersebut tidak ditemukan adanya tanda-anda kekerasan terhadap diri YS," katanya.

Dia menambahkan, dalam artian kasus ini tidak adanya unsur perkosaan terhadap pelapor. Terkait luka di tubuh pelapor itu, sambungannya, merupakan perbuatannya sendiri. "Sedangkan sperma di tubuh pelapor bukan merupakan sperma terlapor," tegas Kapolresta.

"Dari hasil forensik ditemukan adanya cairan di tubuh pelapor, setelah diteliti cairan tersebut bukan sperma tapi cairan yang ada di vagina (kelamin) YS itu," tegas Eko. • lus

Geger Penemuan Mayat dalam Koper di Tenjo Bogor, Diduga Korban Mutilasi

BOGOR (IM) - Penemuan mayat tanpa identitas dalam koper menggegerkan warga Tenjo, Kabupaten Bogor. Mayat tersebut diduga korban mutilasi.

Dalam video yang beredar di media sosial (medsos), terlihat koper cukup besar berwarna merah tergeletak di pinggir jalan. Banyak warga yang berkerumun di sekitar lokasi penemuan mayat tersebut.

"Betul temuan mayat (dalam koper)," kata Kapolsek Tenjo Iptu FX Suyadi dikonfirmasi, Rabu (15/3).

Meski begitu, Suyadi belum bisa memberikan keterangan lebih jauh terkait temuan tersebut karena masih menunggu laporan Tim Inafis Polres Bogor.

"Sementara kita pasang police line sambil mengamankan TKP jangan tersentuh orang," jelasnya.

Tanpa Kepala

Mayat dalam koper tersebut dipastikan laki-laki, meru-

pakan korban mutilasi. Pasalnya, di dalam koper tersebut jasad korban sudah dalam kondisi tanpa kepala dan kaki.

"Tim Inafis Polres Bogor bersama Polsek Tenjo melakukan olah TKP mayat laki-laki tanpa kepala dan kaki dan ditemukan beberapa luka di tubuhnya," kata Suyadi.

Selain itu, juga tidak ditemukan identitas apapun pada mayat tersebut. Termasuk tidak ada petunjuk lainnya selain koper dan potongan tubuh mayat laki-laki.

"Tidak ada petunjuk apa-apa. Mayat dan koper saja," jelasnya.

Di sisi lain, tambah Suyadi, lokasi temuan mayat itu merupakan jalur alternatif penghubung wilayah Tigaraksa dengan Tenjo. Saat ini, polisi masih melakukan penyelidikan lebih lanjut terkait kasus ini.

"Ini jalur masyarakat, menghubungkan dari Tigaraksa (Tangerang) ke Tenjo tapi jalur alternatif," katanya. • lus

FOTO: ANTARA



KEBAKARAN TEMPAT USAHA DI SURABAYA

Petugas pemadam kebakaran menyemprotkan air untuk memadamkan api saat terjadi kebakaran di kawasan Nambangan, Surabaya, Jawa Timur, Rabu (15/3). Petugas mengerahkan 24 unit kendaraan pemadam kebakaran untuk memadamkan api yang menghanguskan sejumlah tempat usaha pengepulan barang bekas dan mebel yang berdiri di atas lahan berukuran 50 meter kali 60 meter itu.

Hendak Antar Sabu ke Tanah Abang, WN Nigeria Ditangkap di Bandara Soetta

JAKARTA (IM) - Seorang warga negara Nigeria ditangkap di Bandara Soekarno Hatta, Cengkareng, karena hendak menyelundupkan narkoba jenis sabu-sabu ke Indonesia.

Kepala Kantor Bea Cukai Bandara Soekarno Hatta Gatot Sugeng Wibowo mengatakan WN Nigeria tersebut bernama Malachi Onyekachukwu Umanu. Pelaku ditangkap setelah petugas pemeriksaan di Bandara Soekarno Hatta mendeteksi benda asing di dalam tubuh Malachi pada 5 Maret 2022.

"Setelah dilakukan rontgen diperoleh hasil bahwa di dalam usus Malachi terdapat sejumlah benda berbentuk kapsul berisi sabu," ujar Gatot kepada wartawan di Mapolda Metro Jaya, Rabu (15/4).

Tersangka menggunakan modus swallow atau menelan sabu-sabu yang telah terlebih dahulu dibungkus dan dikemas seperti kapsul. Malachi pun dibawa ke Rumah Sakit Polri Kramatjati untuk menjalani observasi sekaligus mengeluarkan kapsul berisi sabu itu dari tubuhnya.

"Setelah dikeluarkan semua kapsul dalam perut sebanyak 64 kapsul dengan berat seluruhnya 1,07 kilogram," kata Gatot.

Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Trunoyudo Wisnu Andiko mengatakan, tersangka menyelundupkan sabu-sabu tersebut untuk diantarkan kepada seseorang di daerah Tanah Abang, Jakarta Pusat. Penyidik masih mendalami siapa sosok penerima sabu-sabu dari WN Nigeria tersebut.

"Jadi kapsul itu diminum sejak keberangkatan dari Bandara Adis Ababa Ethiopia dan rencananya akan diserahkan ke seseorang di daerah Tanah Abang, Jakarta Pusat," ungkap Trunoyudo.

Malachi telah ditetapkan sebagai tersangka. Dia dijerat Pasal 115 ayat (2) subside Pasal 113 ayat (2), subside Pasal 112 ayat (2) Undang-Undang Nomor 35 tahun 2009.

"Dengan ancaman pidana minimal lima tahun penjara dan maksimal 20 tahun penjara," kata Trunoyudo. • lus

Tewas saat Tugas di Nabire, Tubuh Dokter Mawartih Penuh Luka Lebam

JAKARTA (IM) - Dokter Mawartih Susanti ditemukan meninggal di perumahan dokter, tempatnya bertugas di Kelurahan Siriwini, Nabire, Papua Tengah, Kamis (9/3) malam.

Kapolres Nabire AKBP I Ketut Suarnaya mengatakan, penyebab kematian dokter Mawartih tidak wajar.

"Autopsi dilakukan di RS Bhayangkara Sulawesi Selatan dan ini sedang berproses, kita saat ini sedang menunggu dari hasil pemeriksaan jenazah. Ada beberapa bukti yang ditemukan di sekitar TKP untuk dilakukan pemeriksaan di laboratorium forensik," ujar Ketut Suarnaya, melalui keterangan tertulis, Rabu (15/3).

Pihak kepolisian pun saat ini terus melakukan penyelidikan atas meninggalnya dokter paru satu-satunya di Nabire tersebut.

"Ada 23 saksi yang telah diminta keterangan, sudah ada beberapa bukti petunjuk untuk kita teliti secara detail guna mengungkap suatu kasus tindak pidana," ujarnya.

Adapun, kejanggalan kematian dokter Mawartih untuk Mawartih-diungkap oleh pihak keluarga. Ibunda dr. Mawar, Martawara mengatakan bahwa pihaknya mendapatkan salinan foto-foto dari pihak rumah sakit yang menunjukkan sejumlah luka lebam hingga rusuk patah di tubuh anaknya.

"Tulang rusuknya dan pergelangan tangannya patah. Berdasarkan foto-foto dan bukti dari kedokteran yang diberikan kepada kami," katanya.

Martawara berharap, aparat kepolisian segera

mengungkap penyebab kematian anaknya agar tidak ada lagi jatuh korban tim medis secara misterius.

"Anak saya dokter yang ditugaskan melayani masyarakat di Nabire. Jadi polisi harus ungkap ini kasus, agar tidak ada lagi korban selanjutnya. Kalau kasus ini tidak diungkap, bisa-bisa tidak ada lagi dokter yang mau ke Nabire," ujarnya.

Sementara itu, dokter Mawar merupakan dokter spesialis paru satu-satunya di Kabupaten Nabire selama enam tahun terakhir. Ia ditugaskan di Nabire setelah mengambil empat tahun spesialis di Universitas Airlangga.

Mawar bekerja di RSUD Nabire, untuk selanjutnya pindah ke tempat lain. Ini tahun terakhirnya sebelum dipindah tugas. Namun nahas hal itu urung terjadi. • lus

FOTO: ANTARA



KASUS WNA DIBUATKAN KTP DI BALI

Petugas menggiring warga negara Suriah berinisial MNZ (tengah) dan WNI berinisial NKM (kanan), IWS (kiri) serta IKS (kedua kiri) saat konferensi pers di Kantor Kejaksaan Negeri Denpasar, Bali, Rabu (15/3). Kejaksaan Negeri Denpasar menetapkan lima orang tersangka yakni tiga WNI berinisial IWS, IKS, NKM dan dua WNA berinisial MNZ asal Suriah dan KR asal Ukraina dalam kasus dugaan tindak pidana korupsi (Tipikor) dalam pembuatan dokumen kependudukan berupa KTP WNI, kartu keluarga, dan akta kelahiran yang dimiliki oleh kedua WNA tersebut.

Tanpa Kepala

Mayat dalam koper tersebut dipastikan laki-laki, meru-